
 

Hey, everybody! Nessa aula vamos trabalhar alguns conceitos gramaticais. Lembrando 

que eles não são a base do aprendizado, mas é legal saber pra falar certinho! 

Primeiro, vamos pensar no que é o tempo verbal Presente: nós o usamos pra falar da 

nossa rotina (Eu acordo cedo), das coisas que acontecem com frequência (Às vezes eu 

jogo futebol), de verdades absolutas (O céu é azul) e de tudo que for constante (Eu 

acredito, Eu acho, Eu vejo) 

O inglês tem uma maneira bem simples pra falar sobre essas coisas. Vamos usar as 

estruturas do Simple Present, nas três formas de frase: Afirmativa, Negativa e 

Interrogativa. 

Vamos usar como exemplo o verbo To Like (gostar de, curtir): 

Affirmative Negative Interrogative 

 

I like _____ I don’t like _____ Do I like _____?  

 

You like _____ You don’t like _____ Do you like _____? 

 

He/She likes _____ He/She doesn’t like _____ Does he/she like _____? 

 

We like _____ We don’t like _____ Do we like _____? 

 

They like _____ They don’t like _____ Do they like _____? 

 

Explicando:  

- Para I (eu), You (você/vocês), We (nós/a gente) e They (eles/elas/as coisas) nós 

usamos a forma normal do verbo (sem o to) em todas as frases. Pra negar, vamos usar 

o DO NOT ou o DON’T e o verbo na forma normal. Pra perguntar, é só colocar o DO na 

frente da frase afirmativa. AH MAS POR QUÊ??? Porque é assim que eles falam. O 

Português é diferente. Só isso. 

- Para He (ele), She (ela) e It (qualquer coisa que não for uma pessoa) vamos mudar 

um pouquinho: temos que adicionar um S (ou as variações ES, IES – tá explicadinho aí 

em baixo) no verbo. Então, na afirmativa usamos o verbo+S; na negativa usamos 

DOES NOT ou DOESN’T e o verbo na forma normal e na interrogativa colocamos o 

DOES na frente da frase afirmativa com o verbo em forma normal. 



IMPORTANTE: na negativa e na interrogativa, o verbo volta pro normal, sem o S, ok? 

Isso só acontece com HE e SHE. Estamos conjugando o verbo.  

Nós já usamos essas estruturas em várias expressões: 

- Where do you live? 

- What do you like to do in your free time? 

- I don’t like to study. 

- What does she do? 

 

S, ES ou IES. 

A regra é: adicionamos S na terceira pessoa singular do Simple Present (oi que? É isso 

que tá explicado aí em cima!). 

Como toda regra tem sua exceção, vamos ver quando não usar o S. 

- Verbos que terminam O, Z, S, H e X:  

Temos que adicionar o ES (Por causa do som. Ficaria estranho sem o E)  

Exemplos: Go – Goes, Buzz – Buzzes, Pass – Passes, Watch – Watches, Mix – Mixes 

 

- Verbos que terminam em Y: 

São dois casos: 

Os que terminal em VOGAL + Y (Play) nós vamos seguir a regra e adicionar o S: Plays.  

Os que terminam em CONSOANTE + Y (Study) nós vamos trocar o Y pelo I e adicionar 

ES: Studies. 

 

Essas regras são de ortografia. Na hora de falar elas nem influenciam tanto. Mas é bom 

saber né? 

 

 

 

 

 

 



As regras que vimos aqui se aplicam para todos os verbos comuns. (Os auxiliares são 

diferentes desses, mas podemos deixar isso pra mais pra frente, ok?) 

Voltem à aula de Rotina (#7), a de Perguntas (#11) e a de Free Time Activities (#12) 

e aplique essas regras aqui! Além disso, pegue alguma letra de uma música que você 

goste e procure essas expressões do Simple Present. Veja como eles usam e analise! 

Praticar é o mais importante, certo? 

That’s it, guys! 

Thank you very much! 

Bye! 

 


